

Chers amis de Juraparc,

Un petit mot pour vous annoncer la naissance du 1er bisonneau de l'année jeudi dernier (24.4.03).

Le petit ainsi que sa maman se portent bien, une heure après avoir vu le jour, il était sur ses pattes et tétait sa mère qui ne le lâchait plus d'un sabot.

D'autres bisonneaux sont attendus ses prochains jours.

Chez les loups nous attendons une portée de louveteaux pour la fin du mois de mai.

Il n'y aura pas de petits oursons cette année.

Notre site internet a subi quelques modifications. www.juraparc.ch et bientôt www.juraparc.com

A bientôt pour de nouvelles news.

Olivier Blanc

Avril 2003